
Re: les télécommunications en montagne ardéchoise.

De : labourniquelle@free.fr ven., 26 mai 2017 22:11
Objet : Re: les télécommunications en montagne ardéchoise. 📎 1 pièce jointe
À : alcop <alcop@orange.fr>
Cc : Jean-Louis CELLIER <jl.cellier@wanadoo.fr>
Cci : Michel GLEYZE <michel@gleyze.com>

Sincères remerciements pour votre réponse claire, sans équivoque et précise que je mets à disposition de nos adhérents sur la page de notre site qui leur est réservée.
Pour compléter nos illustrations, je me permets de joindre une photo du câble aérien prise sur la RD 301 à 1 km environ de Borne. Avec mes respectueuses salutations. Michel Gleyze./.

De: "alcop" <alcop@orange.fr>
À: labourniquelle@free.fr
Envoyé: Vendredi 26 Mai 2017 17:44:56
Objet: Re: les télécommunications en montagne ardéchoise.

Bonjour,

Il est évident que toute l'Ardèche, et en particulier les secteurs difficiles, doivent être équipés d'une infrastructure internet efficace et permanente. Internet nous est imposé, aujourd'hui par les administrations (impôts, CAF, pole emploi,...), demain pour les soins, le travail à domicile, l'assistance scolaire, la télévision, ... Internet n'est donc pas un loisir mais une nécessité pour l'Ardèche, et, à terme, vitale.

Vos questions:

-pour une maintenance effective et sans retenue aux fondements de courte vue financière des liaisons fixes (cf. photos ci-jointes) : ce "pétassage", comme nous le disons ici, avec rupture de section est, pour rester poli, indigent*;

l'Etat et le département doivent dès maintenant s'inquiéter d'une infrastructure locale et de son SAV, car le projet Vallini (toujours en cours après le dépeçage prochain du Conseil départemental), de fusion Drôme-Ardèche risque de mettre à mal les moyens financiers futurs de notre département. L'avenir de l'Ardèche c'est aujourd'hui!

- pour la mise en place immédiate des liaisons "fibre optique" aux particuliers par le biais d'ADN (Ardèche Drôme Numérique), même si l'opérateur historique n'a pas misé sur cette option; (pour mémoire, la fibre optique passe à deux pas de deux groupes d'habitations de notre Commune : le chef-lieu de Borne et le hameau de Mas de Truc

lorsque Jacques Dondoux a créé les Inforoutes de l'Ardèche, l'Ardèche était pionnière du numérique en France avec les "autoroutes de l'information". Il faut redonner un sens à cette démarche car l'Ardèche reste un département particulièrement bien adapté pour expérimenter cette technologie.

- pour la création d'un nouveau relais efficient pour les réseaux mobiles (un petit orage et il faut attendre une intervention humaine dans des délais qui dépassent le raisonnable, pour rétablir les liaisons...).

Il faut des mises en place avec l'implication, voire la participation des élus locaux, et/ou associations à tous niveaux de la réalisation. Les acteurs de terrain sont les seuls connaisseurs de leurs nécessites de lieu de vie.

Bien sur je relaie vos questions et nos réponses dans la presse locale

Cordialement,

Alain Coppens

candidat UDP
Union des Patriotes

From: labourniquelle@free.fr

Sent: Thursday, May 25, 2017 5:23 PM

To: alcop@orange.fr

Cc: [CELLIER, Jean-Louis](#)

Subject: les télécommunications en montagne ardéchoise.

A l'attention de Alain Coppens et Christiane Grangis.

Dans la perspective des prochaines élections législatives, veuillez trouver ci-joint la lettre de notre Président.

Vous en souhaitant bonne réception, veuillez agréer nos respectueuses salutations.

Ps : pour ne pas trop alourdir le fichier, les photos d'illustration sont réduites, mais les originaux (ainsi que d'autres) sont évidemment à votre disposition si besoin.

Michel Gleyze./.

<http://labourniquelle.fr/>



20170523_100_8538.JPG

899 ko
